

S'ouvrir au monde à l'école des Courtines, découverte du métier de pompier.

Jeudi 17 juin, nous avons eu l'intervention de Monsieur Huguet qui est pompier professionnel.

Toujours dans le cadre du projet sur les métiers, la classe des GS/CP a participé à trois ateliers :

- un atelier « donner l'alerte et prévenir les secours par téléphone » : jeux de rôles et mise en situation avec les enfants sur un évanouissement et une plaie ouverte avec point de compression.
- un atelier découverte de la lance à incendie
- un atelier découverte de la tenue de pompier.

Merci à Monsieur Huguet qui avait apporté des polos pour tous les élèves qui sont repartis enchantés de leur matinée.

